

Gelungener Rückrundenauftakt beim letzten Spiel im Jahr 2023

26.11.2023 19:47 von Albrecht Morast

Am heutigen Sonntagnachmittag empfingen unsere Beckmann-/ Müller-Mannen zum Derby in Eberstadt den SV Schlierstadt. Die Partie bedeutete nicht nur den ersten Rückrundenspieltag, sondern zugleich die letzte Partie im Jahr 2023. Unsere erste Mannschaft gewann am Ende das Spiel mit 4:0 (2:0) und konnte sich damit mit der maximalen Punkteausbeute aus dem Spiel in die Winterpause verabschieden.

Frühes Führungstor

Acht Tage nach der 4:3 Niederlage bei der SpG Krautheim/ Westernhausen gab es drei Änderungen in der Startelf. Manuel Stieber, Jochen Ackermann und Alex Dörr starteten für Tim Häfner (gesperrt), Alexander Häfner (Bank) und Stefan Vasko (Urlaub). Standen im Hinrundenspiel sowohl bei unserer ersten Mannschaft als auch beim SV Schlierstadt nicht viele Auswechselspieler zur Verfügung, waren die Auswechselbänke heute Mittag mit acht (TSVfL) bzw. sieben (SVS) Ergänzungsspielern sehr gut besetzt.

Bei der kalten Temperatur fanden nicht sonderlich viele Zuschauer den Weg nach Eberstadt auf den Sportplatz. Diejenigen, die da waren und für den TSVfL mitfieberten, sahen eine Vielzahl an Chancen für unsere Mannschaft. Doch die erste Torraumszene gehörte Schlierstadt, die einen Strafstoß in der fünften Minute wollten. Auf der anderen Seite war es Felix Holderbach, der nach einer längeren Durststrecke zur frühen 1:0 Führung traf, nachdem Mike Rösch das Spielgerät im Mittelfeld erobern konnte (6. Minute). Anschließend gab es für unsere zwei Verteidiger Jochen Ackermann und Sven Burkhardt jeweils eine frühe gelbe Karte; die einzigen für unsere Erste in der Partie. Unsere Mannschaft war anschließend über weite Strecken überlegen, doch auch Schlierstadt spielte ganz gut mit, kam jedoch nicht ganz gefährlich vor das Tor von Joshua Schwarz. In der 37. Minute das 2:0 durch Mike Rösch, der nach einem Eckball nachsetzte und den Halbzeitstand herstellte. Kurz vor dem Pausentee wäre fast das dritte Tor gefallen, doch SVS-Keeper Marvin Link konnte den Schuss von Sven Burkhardt mit dem Fuß abwehren.

Felix Holderbach und Mike Rösch treffen jeweils doppelt

Für den bereits verwarteten Jochen Ackermann kam Christian Schiemer nach längerer Verletzungspause in die Partie. Die Partie war keine drei Zeigerumdrehungen im zweiten Spielabschnitt alt, ehe Felix

Holderbach goldrichtig stand und mit seinem zweiten Tor an diesem Nachmittag zum 3:0 traf. Als Mike Rösch - ebenfalls mit seinem zweiten Tor heute - nach einem Freistoß von Christian Müller zum 4:0 vollendete, war die Partie entschieden. In den anschließenden 20 Minuten erspielte sich unsere Mannschaft weitere gute Chancen, die jedoch ungenutzt blieben. Die letzten Minuten dümpelten vor sich hin, bevor Rene Frösche die Partie beendete.

Mit dem 4:0 Erfolg verabschiedet sich nun auch unsere erste Mannschaft in die Winterpause, in der unsere zweite Mannschaft bereits verweilt. Danke an alle Helferinnen und Helfer, Zuschauerinnen und Zuschauer usw. fürs Unterstützen bei den Spielen und drum herum. Irgendwie schade, dass jetzt die Winterpause ansteht, denn die Ergebnisse der letzten Woche haben es (trotz der jetzt geringen Temperaturen) warm ums Herz gemacht.

Ein kurzer Ausblick: Unsere Homepage geht nicht in die Winterpause, denn in der fußballfreien Zeit wird es wieder den einen oder anderen Bericht geben. Außerdem blickt unsere Erste auf die verbleibende Rückrunde in der Kreisliga und das Kreispokal-Finale gegen den TSV Höpfingen. Der Termin soll demnächst veröffentlicht werden. Unsere Zweite will 2024 mindestens den fünften Platz in der B-Klasse verteidigen und unsere Jugendmannschaften, die bei Hallenturnieren teilnehmen, freuen sich auch im Neuen Jahr über Zuschauer.